



Aktueller Beteiligungsbericht 2010 des Landkreises ist jetzt im Internet verfügbar

26.04.2010

Pressemitteilung 57/2010

An mehreren Unternehmen ist der Landkreis Havelland mittel- und unmittelbar beteiligt. Über das Agieren und den Ertrag dieser Unternehmen gibt der Beteiligungsbericht Auskunft, dessen aktuelle Ausgabe jetzt im Internet für jeden Interessierten einsehbar ist.

An 14 Unternehmen war der Landkreis zum Stichtag 31. Dezember 2008 unmittelbar beteiligt, dazu kommen noch neun mittelbare Beteiligungen an Tochterunternehmen. Aufschluss über diese Beteiligungen des Landkreises gibt der Beteiligungsbericht 2010, der auf 272 Seiten die wirtschaftliche Situation und die Bilanzen dieser Unternehmen im Jahr 2008 aufweist. Dieser Beteiligungsbericht liegt nun vor und kann im Internet eingesehen bzw. herunter geladen werden. Zu finden ist er [hier](#) auf der Internetseite des Landkreises Havelland.

[Zurück](#)